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Traduction : Arabe - Francais

Cette étude, qui traite sous la rubrique des programmes d'études
orientalistes en lecture littérature arabe moderne - Charles Bella. Andrei
Mikal - un modele

Inclus sur la base de religieux, historiques et sociaux et la domination
coloniale, qui est basée sur l'orientalisme dans 1'élaboration de ses idées, et
mise en place de mécanismes. ' :

Etle plus important dans les plates-formes de mauvais orientalistes, et

contrairement aux regles de la méthode scientifique de donner dans la
littérature arabe moderne. Prenant sur Charles Bella et Andre Mikal sous le
feu des projecteurs modéle pour I'application.
Mots-clés: I'orientalisme, la littérature arabe moderne, la lecture, des
fondations, curriculum de recherche.

Traduction : arabe -Anglais

This research study, which dealt with under the rubric of the Orientalists
curricula in reading modern Arabic literature - Charles Bella. Andrei Mikal -
a model. "
Included on the basis of religious, historical and social and colonial, which is
based on Orientalism in shaping his ideas, and implement the schemes.
And the most prominent platforms in the Orientalists wrong, and
contrary to the rules of the scientific method of giving in modern Arab
literature.taking on Charles Bella and Andre Mikal under the spotlight
model for the application.
Keywords: Orientalism, modern Arabc literature, reading, foundations,
curriculum research.



